



明日から12月、師走です。

令和5年も、いよいよ残すところ1ヶ月となりました。例年のごとく、この時期になると「インフルエンザ」の罹患が心配になってきます。ここ数年はコロナ感染症の影響からか、本校でもインフルエンザにかかる生徒がとても少ない状況でした。しかし今年は、下の表のようにインフルエンザ感染による出席停止が発生しております。本日は出席停止者「0」となりましたが、まだまだ油断はできません。

【 インフルエンザによる出席停止になった生徒数 】

11月登校日・曜日	20・月	21・火	22・水	24・金	27・月	28・火	29・水	30・木
出席停止生徒の数	1	2	2	6	5	5	4	0

ほぼ1ヶ月近く、コロナ感染症による出席停止はいないのですが、11月に入った頃からインフルエンザにかかる生徒が、1・2年生を中心に始まりました。近隣の小・中・高校で流行している学校もあるようですので、以下の点に気をつけて生活するようお願いいたします。

■ インフルエンザ罹患を防ぐために ■

- ① 日頃から十分な睡眠、バランスの良い食事を心がける。
- ② こまめな手洗い、うがいの励行。(ウィルスは手を介して体内に侵入しますので、特に手洗いを重視！)
- ③ 適度な温度・湿度の保持。
- ④ 咳エチケットの遵守。(うつらない・うつさない)
- ⑤ 流行期は人ごみへの外出を控える。外出の際はマスクを着用する。
- ⑥ 体調がすぐれない場合(インフルエンザが疑われる場合)は、学校を欠席する。

2学期末の通知票について

12月22日(金)の終業式には、この2学期の学習の成果や生活の様子を記した通知票を配布します。お子さんの2学期の生活の様子をお伝えする担任からの「所見」については、11日(月)～15日(金)での三者教育相談にてお話しすることとし、通知票には記載しませんのでご了解ください。

三者懇談時の担任からの話や通知票での成績等については、ぜひ、お子さんの努力を認めるとともに、今後の改善点や目標等について、ご家族で話し合いをし、共有なさってくださいようお願いします。